



„DIE NASE DER BERGRETTUNG“

Eine lehrreiche, interessante Bereicherung des Schulalltags:

Zwei Hundeführer der Bergrettung und ihre Vierbeiner zu Besuch in den 3. Klassen

Am Mittwoch, dem 28.04.2010 besuchten uns der Lawinenhundereferent Charly Egger und sein Vorgänger Albert Rohrmoser mit ihren Bergrettungshunden Spencer und Codi.

Gemeinsam gingen wir auf die Wiese beim Reitsteg, wo wir sehr interessante Dinge erfahren durften. Mit Begeisterung verfolgten unsere SchülerInnen alles, was ihnen erklärt und gezeigt wurde. Wir erfuhren allerhand über die Hundezucht, die Hundehaltung, richtiges Verstehen der Tiere, ihre Vorlieben und Abneigungen, die Ausbildung zum Lawinenhund, sowie über die verschiedenen Einsatzmöglichkeiten. Es wurden auch praktische Suchübungen (mit Pieps, Sonde und Hund) durchgeführt. Das Verhalten der Vierbeiner, vor allem die Üngestümheit des noch sehr jungen Codi faszinierte die Kinder sehr. Zum Abschluss spendierte Charly sogar noch ein Eis.

